



図書館へ行こう

20日(月)、国語科の「としょかんへいこう」の学習で、図書館の本の借り方や返し方の学習をしました。この日は、地域おこし協力隊の清水裕也さんの勤務日でした。子ども達は、清水さんにお勧めの本を教えてもらいながら、本を選んでいました。一人1冊本を借りることができました。今年の1年生は、図書室が大好きなので、これからは、一人で本を借りることができます。たくさん本を読んで欲しいと思います。



《正しく楽しく使おうね～タブレット開き～》

20日(月)に「タブレット開き」を行いました。タブレットは、棚倉町から一人1台貸し出されます。校長先生から一人ずつ手渡していただき、教育委員会の藁谷先生からタブレットを使う時の約束などの話を聞きました。そのあと、タブレットを実際に使いました。自分でパスワードを入力し、カメラ機能を使って、「教室で好きなもの」の写真を撮りました。子ども達は、様々な写真を撮っていました。



お知らせとお願い

○図画工作科の持ち物について

来週29日(水)の図画工作科の学習で砂遊びをします。砂場で水を使って遊ぶこともありますので、服などが汚れると予想されます。そのため、下記の物を持たせてください。よろしくお願いいたします。

- 汚れてもよいTシャツ
- 汚れてもよい半スポン
- タオル
- 下着(上下)

☆ 前号でお知らせしましたが、来週27日(月)は、プール清掃となっております。準備物をお願いいたします。



⇒6月の予定は、裏面です。